## L'ACMAD PARTAGE SON EXPERIENCE AVEC LES USAGERS ET LES PARTENAIRES A LA PLATE FORME MONDIALE DE L'UNISDR A GENEVE.



Le Centre Africain des applications de la Météorologie au Développement

(ACMAD) participe depuis le lundi 13 mai 2019 à la plate forme mondiale de l' UNISDR (GP2019); En effet c'est une délégation constituée de trois membres de l'équine du projet SAWIDRA qui a fait le déplacement de Genève pour partager avec les usagers et les parte-

naires l'expérience de ACMAD dans le domaine de la Résilience des catastrophes en Afrique à travers le projet SAWIDRA mise en Œuvre depuis 2017 par le Centre.

La GP2019 est l'événement international le plus important qui soit axé sur la prévention des catastrophes.

Juste avant cet événement biennal, l'OMM a organisé en collaboration avec l'UNISDR, la deuxième Conférence sur les alertes précoces multi dangers, au siège de l'Organisation et l'ACMAD a également répondu présent à cet évènement. On se souviendra qu'entre 2010 et 2016, l' ACMAD avait mis en œuvre le projetVigilance et gestion intégré des risques liés au climat en Afrique (ViGI-RisC-Afrique) qui avait fait un état des lieux de l' existant et des besoins en matière d' alerte précoce en Afrique et en 2013 le projet Suivi de l' environnement pour la sécurité en Afrique (MESA) qui a élaboré des produits et services climatiques pour la réduction des risques de catastrophes en Afrique.

L'Afrique est le continent qui paie le plus lourd tribu des catastrophes liées aux aléas climatiques et c'est tout naturellement que l'ACMAD a accepté de mettre en œuvre le projet **SAWIDRA** (l'information satellitaire et météorologique au service de la résilience des catastrophes en Afrique).

C'est l'équipe de ce projet qui a donc été très active au cours de la GP2019 à Genève en Suisse. Ainsi lors de la préparation de la position commune de l'Union Africaine, l'ACMADa contribué en aidant à reformuler la recommandation N° 8 sur le renforcement des mécanismes de coordination.

La GP 2019 étant également une occasion de renforcer les relations publiques, l'ACMADa partagé avec l'OMS ses produits sur la surveillance méningite,

l' équipe en a profité pour faire visiter les sites web de l'ACMAD, du Centre Climatique Régional (CCR) <u>www.acmad.net</u> et de SAWIDRA <u>www.sawidra.org</u> riche en informations sur les différents produits de vigilance et d' alerte.

Des échanges informels ont eu lieu avec certains partenaires (AFricaRiskCapacity, Croix Rouge Internationale, Crews...) et ont permis d'approfondir les relations entre ces institutions et l'ACMAD.

Dans le cadre du renforcement de la dissémination et la visibilité des produits d'alerte de ACMAD, l'équipe ACMAD a rencontré Mr Christian Eliot, développeur du Common Alerting Protocol (CAP) qui a fait une démonstration de la nouvelle version de ce protocole. Un probable partenariat est peutêtreen train de se nouer...

Toujours est-il que la participation de l'ACMAD au GP2019 qui s'achèvea été une véritable occasion de visibilité et de promotion des produits de ACMAD et du projet SAWIDRA pour que le « D » du développement dans le sigle de ACMAD soit une réalité auprès des usagers et des différents partenaires.

Serge BAYALA

Formatted: English (U.S.)